

LE COMITE INTERNATIONAL DE LA CROIX-ROUGE (CICR)

a la profonde tristesse de vous faire part du décès de son ancien président et ami

Cornelio Sommaruga

survenu le dimanche 18 février 2024.

Président du CICR de 1987 à 1999, il a mené notre organisation dans une période critique qui vit entre autres la fin de la Guerre froide, les conflits des Balkans et le génocide au Rwanda. Il a aussi su mobiliser la communauté internationale contre les mines anti personnelles, conduisant au Traité d'Ottawa. Son engagement sans faille en faveur des victimes de conflits et son charisme ont suscité bien des vocations.

« L'aide humanitaire ne consiste pas seulement à répondre aux besoins, mais aussi à restaurer l'espoir.» Cornelio Sommaruga

Le CICR lui reste profondément reconnaissant et exprime sa plus vive sympathie à sa famille et ses amis.